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Beitrag von „Karl1“ vom 12. Dezember 2015, 08:17

Hallo Wladi,

du hast wunderbare Kreuzungen vorgestellt.

Wenn du vermehren willst fängt die Arbeit erst richtig an.

Vom Platz für die Kleinen ganz zu schweigen.

Liegt denn der Sinn in der Hybridenzucht immer mehr zu kreuzen und die guten Kreuzungen in 
2-3 Jahren zu vergessen.

Stelle anderen Liebhabern diese Schönheiten in Form der Pflanzen zur Verfügung nicht nur als 
Bild.

Wo sind die ausgezeichneten Hybriden der letzten 10 Jahre? Kaum einer hat die noch in seinen 
GWH stehen.

Für mich ist dieser Zustand unhaltbar.

Gruß

Karl

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3768-j-2012-11/&postID=35843#post35843
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